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QUEM SOMOS
O Instituto Rio Esporte e Lazer, também designada pela sigla IREL, 
é uma associação sem fins lucrativos e apartidária.

NOSSA MISSÃO

Apoiar, incentivar, desenvolver e promover a saúde, a assistência social, a educação
(ensino, pesquisa e extensão), a ciência e a tecnologia, a cultura e a arte, o esporte,
o lazer e a recreação, a proteção e preservação do meio ambiente e a promoção do
desenvolvimento sustentável.

VALORES

Agimos sempre de forma ética, transparente e transparente, buscando atender a todos.
Oferecer sempre oportunidades de desenvolvimento do caráter humano sem excluir
ninguém por classe social, credo, orientação, etc. Nosso objetivo é sempre formar o ser 
humano através de atividades construtivas.



RECEITAS & 

DESPESAS

A receita do IREL provém de Contratos e Convênios ligadas aos 
projetos no âmbito municipal, estadual e federal.   No ano de 2022, O 
IREL obteve sua Receita da gestão administrativa e esportiva, 
educacional das atividades da Vila Olímpica Félix Mielli Venerando e 
projeto SLS ferente ao contrato nº 024/2017; Aditivo nº 004/2020, 
através do edital junto a Secretaria Municipal de Esportes do Rio de 
Janeiro, no valor de R$ 112.010,61(cento dois mil dez reais e 
sessenta um centavo) MÊS, para execução no ano 2022, o contrato 
tem duração por 60 meses em execução, onde se iniciou em 
12/2017; Projeto SLS do Ministério dos Esportes do Governo Federal, 
evento SLS Super Crown Final World valor R$ 2.346.160,00.
O Instituo Irel teve as seguintes despesas no ano de 2022: 

Projeto Vila Olímpica Felix Mielli 
Custos do projeto........................................................ R$ 1.276.101,13
Despesas operacionais Despesas com o funcionamento do 
Projeto..........................................................................R$ 1.276.103,13
Despesas TRIBUTARIAS.............................................R$  0,00

Despesas Financeiras .................................................R$  34.739,77

Projeto SLS
Custo do Projeto......................................................... R$ 2.346.160,00 
Total Geral...................................................................R$ 4.797.508,92



CONSIDERAÇÕES

GERAIS

Ao analisarmos a gestão do ano de 2022, observa-se que o cumprimento das metas 
propostas e do cronograma previsto no programa de trabalho foi alcançado com êxito, 
comprovando a eficácia do Projeto Socioesportivo da Vila Olímpica Félix  Mielli Venerando - 
VOFMV, no período.

Cabe ressaltar que este Relatório foi elaborado dentro das normas estabelecidas em Manual 
de Procedimento do Departamento de Metas da SMEL  2018, onde foram contempladas 
todas as Metas e ações estabelecidas no cronograma de execução contratual. A instituição 
utilizou as ferramentas de controle e monitoramento da SMEL para o acompanhamento 
técnico e formação da base de dados que foi aproveitada na elaboração deste relatório.

Na perspectiva de resultado obtido do Projeto SLS - SUPER CROWN FINAL WORLD 
CHAMPIONSHIP foi submetido em âmbito nacional a um processo de Avaliação de Impacto, 
com objetivo de aferir uma análise crítica relativa ao impacto gerado no Estado e país, com 
enfoque em impactos nas áreas de Alto rendimento esportivo, econômicas e social.
Em face da contribuição do skate para o desenvolvimento social, um ponto de investigação 
deste estudo no que se refere às políticas públicas esportivas, podemos citar que o 
Campeonato SLS – Street League foi criado para atender às necessidades esportivas de 
competição, recreativas e de lazer da população que contribui, justamente, para a inclusão 
social, além de estimular a convivência e a formação de gestores e lideranças comunitárias, 
enfim, incentiva a pesquisa e a socialização do conhecimento.
Além disso, com o apoio da SECRETARIA NACIONAL DE INCENTIVO E FOMENTO AO 
ESPORTE nos permitiu utilizar os recursos para trazer o grande campeonato ao Brasil, na 
arena carioca 1 - Parque olímpico do estado do Rio de Janeiro.
Ressalta-se que foi atingido o objeto pactuado e cumprido fielmente o Plano de Trabalho 
aprovado.

Diante dos outros projetos realizados e o que estão a vir o IREL-
por si só não teria avançado ao ponto que está, mas sim pelo trabalho em conjunto 
realizado entre o IREL, parceiros,pais e empresários , apesar das dificuldades que não 
são
poucas, temos caminhado rumo aos nossos objetivos.
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